

Handballtag an der Grundschule Dassel begeistert Mädchen

DASSEL. Im November hat der Handball-Verband Niedersachsen einen »Tag des Mädchenhandballs« ausgerufen. Motivierende Lern- und Spielerlebnisse für jedes einzelne Mädchen standen dabei im Vordergrund. Die Grundschule Dassel als sportfreundliche Schule machte mit. Michael Baukloh vom DSC Dassel rekrutierte drei Helfer aus der Handball-AG der Paul-Gerhard-Schule, die für Vormittag von der Paul-Gerhardt-Schule dankenswerter Weise freigestellt wurden: Jendrik Philipps, Nikolas Mörlins und Axel Schulz sorgten dafür, dass die Mädchen begeistert die Mannschaftssportart ausprobierten. Nachdem die Mädchen dem Geburtstagskind Axel ein Ständchen gesungen hatten, wurde es sportlich. Die 30 Mädchen der 3. und 4. Klassen konnten einen Parcours mit 14 Stationen durchlaufen: Prellen, Zielwerfen und Sprungwurf an der Kastentreppe wurden geübt, die Koordination wurde beim Seilspringen mit den neu erworbenen Seilen geschult, und Schnelligkeit beim sogenannten »Sternlauf« trainiert. Zudem ging es um die Ballgewöhnung. Der Handballverband spendierte dafür ein Paket mit drei Soft-Handbällen und Luftballons. Zum Schluss spielten die Mädchen in sechs Mannschaften auf drei Spielfeldern unter der Leitung der



jugendlichen Handballer. Den PGS-Schülern scheint es Spaß gemacht zu haben, denn sie waren noch in der fünften Stunde zur Sport-AG anwesend. Jendrik stellte sich (als echter Torwart) ins Tor, und die Kinder versuchten, ihn zu bezwingen. Es war ein

»rundherum gelungener Tag«, erklärt Lehrerin Sylvia Menke von der Dasseler Grundschule, die sich besonders bei den engagierten Handballern bedankte. Den Mädchen habe es Spaß gemacht, die schnelle Sportart auszuprobieren. EM 15.11.16